



## Die EG-Frage aus Künstler-Sicht

vv – Der in Triesen lebende Kurt Laubscher hat sich als gebürtiger Schweizer intensiv mit den zur Zeit heftig diskutierten Umstrukturierungsplänen in Europa befasst. Der Besitzer einer Offsetdruckerei in Vaduz betätigt sich bekanntlich seit vielen Jahren künstlerisch und hat sich daher auch zu diesem Thema so seine Gedanken gemacht, die er in Form des hier wiedergegebenen Gemäldes umgesetzt hat. Er reiht es in seine „Inspirationen der Gegenwart“. Seine skeptische Darstellung des EG-Themas findet vielleicht nicht den Gefallen seiner sonst sehr interessierten Kunden aus der Geschäftswelt, doch die Unkündbarkeit des EG-Vertrags, die Einheitswährung ECU und ein mögliches späteres Aufgehen der Eidgenossenschaft in einem Einheitseuropa geben ihm zu sehr zu denken... (Foto: zvg)